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Au cours d'un entretien à L'Union, le res-
ponsable de la jeunesse militante du parti
au pouvoir revient sur la deuxième édition
des universités de l'UJPDG, le rôle des
jeunes dans la campagne présidentielle
d'Ali Bongo Ondimba en août prochain,
ainsi que les rapports avec les «aînés».

l’union. Les universités de
l'UJPDG dans leur deuxième édi-
tion, viennent de se tenir à Port-
Gentil. Pourquoi le choix de cette
ville ?
Vivien Amos Pea Makaga :-Il me plait de rappeler au premierchef que lors de la première édition deKoula-Moutou en 2013, l’Union desjeunes du Parti démocratique gabo-nais (PDG) avait lancé ce conceptd’Universités afin de permettre à lajeunesse militante et non militante denotre pays de se rencontrer dans uncadre spécifique et convivial, pourcomprendre les enjeux de notre déve-loppement, exprimer son point de vuesur son appropriation, du rôle qui estdésormais le sien, et soumettre à nosdirigeants ses contributions, ses aspi-rations et ses exigences pour forger leprésent et labourer avec sérénité, pa-triotisme et responsabilité, l'avenir dela jeunesse gabonaise. Ces Universitésconstituent également une plate-forme interactive de dialogue inter-gé-nérationnel, empreint de tolérancemais aussi de créativité et d’innova-tion. Comme toutes Universités, cellesde l’UJPDG permettent en outre auxaînés, à ceux qui nous dirigent, et àceux qui croient en nous, de transmet-tre leur savoir, leur savoir-faire et leursavoir-être.Le choix de la ville de Port-Gentil,parce qu'au cours de la première édi-tion à Koula-Moutou en 2013, le Dis-tingué Camarade président Ali BongoOndimba avait porté son choix sur laprovince de l'Ogooué-Maritime pourabriter la seconde édition. Port-Gentilétant par ailleurs une ville chargée desymboles pour le Gabon, notammentla mutation de notre pays, de son dy-namisme, de sa richesse, de ses es-poirs et parfois de ses doutes. Vousl'aurez compris , elle incarne sansaucun doute l’esprit de ses Universitésde l’Union des Jeunes du Parti Démo-cratique Gabonais dans leur 2e édi-tion.
Le chef de l'Etat a promis de consa-
crer son prochain mandat à la jeu-
nesse si les Gabonais lui
renouvellent leur confiance à la
présidentielle d'août prochain. Que
comptez-vous faire pour lui rendre
au change ?- Il est important de souligner à cesujet qu'il s'agit d'une requête formu-lée par la jeunesse militante à Port-Gentil, le 26 Juin dernier, à la clôturedes universités de l'UJPDG, et au coursde laquelle a été présenté au présidentdu Parti démocratique gabonais, SE AliBongo Ondimba,  le "Plan septennalpour la Jeunesse 2016-2023". Lequeldécline de façon claire, méthodique,précise mais surtout réaliste, les vraiesexigences pertinentes et concrètes de

la Jeunesse gabonaise, non pas dansleurs formulations théoriques et "in-tellectualisantes", mais telles que lajeunesse plurielle nous les réclamedans les quartiers, dans les tréfonds denos patelins, dans l'arrière-pays, dansles "mapanes", les écoles, les universi-tés, nos familles et dans la diaspora.Prenant la parole à son tour, notre pré-sident, candidat et champion a nonseulement approuvé ce Plan, mais sur-tout accepté de consacrer son pro-chain septennat, si il est réélu, à lajeunesse gabonaise avec une majeuresur l'éducation, la formation et l'em-ploi. Cet engagement, il l'a réitéré so-lennellement devant le Parlementréuni en Congrès, le 28 Juin 2016,preuve qu'il s'agit là d'une décisionmûrement réfléchie que nous nousemploierons à mettre en œuvre à sescôtés. Aussi pour répondre à votrequestion, notre premier challenge serad'abord la réélection de notre candidatAli Bongo Ondimba, puisque c'est lacondition quintessenciée de ce Contratde partenariat "gagnant-gagnant" quenous venons de nouer avec lui. Et jedois à la vérité de dire, que de tous lesprétendants au fauteuil présidentiel,Ali Bongo Ondimba est le seul à pro-poser une offre politique sérieuse à lajeunesse. Notre mission est désormaisde lui offrir à notre tour, la confiancede cette jeunesse pour laquelle il s'in-vestit pleinement depuis 7 ans. 
Au regard de la forte mobilisation,
surtout chez les jeunes, l'organe
dont vous êtes le premier respon-
sable, se sent-il pousser des ailes
dans cette province jadis bastion de
l'opposition ? - Vous savez, dans toute chose il fautsavoir raison garder. Une forte mobi-lisation oui, mais ce n'est pas suffisantpour désormais faire mentir les préju-gés et bannir la stigmatisation qui faitcroire à tous, que Port-Gentil seraitune ville de l'opposition. Nous vivonspleinement l'ère du renouveau poli-tique, et ce renouveau politique inclutde prime abord, un renouvellementgénérationnel et la montée de jeunespousses. C'est d'ailleurs l'observationque nous avons faite pendant notre se-maine de travail dans la ville. Nousavons observé que la jeunesse del'Ogooué-Maritime opère sa mue, ellea soif de changement, elle aspire à unebonne formation, un bon encadre-ment, un gain honnête et digne par letravail et le goût de l'effort, elle ne ré-clame l'aumône à personne, elle veutsimplement faire valoir ses compé-tences et être jugée sur ce qu'elle estréellement. Au cours des discussions,ils sont nombreux à nous avoir ré-clamé un face-à-face économiqueentre les jeunes et les opérateurs éco-nomiques. Nous allons donner suite àcette requête responsable et utile pourvaincre le chômage et promouvoirl'égalité des chances. Nous y tra-vaillons actuellement avec le soutiendu président de la République, par ail-leurs président de notre parti.En revanche, nous ne nous sentons paspousser des ailes. Nous avons simple-ment acquis la conviction que notretravail acharné et notre message pa-triotique commencent à produireleurs fruits. C'est la preuve que le PDG

dispose d'une jeune garde à la pointede la réflexion et résolument auxavant-gardes des grands enjeux poli-tiques. La jeunesse est désormais enéveil et ne ratera pas la levée de l'au-rore. Elle sait qu'elle est la relève, ellesait qu'elle doit être bien préparée, ellesait qu'il n'existe aucune générationspontanée. C'est d'ailleurs là le princi-pal enseignement qu'il faut en tirer. 
Le scrutin présidentiel de cette
année arrive à grand pas, l'UJPDG
va-t-elle innover dans son soutien
au candidat du parti ? - L'UJPDG innove, depuis 2013,d'abord avec la caravane "Au Cœur denos réalités" que nous avons initiéequelques mois seulement après notrearrivée à la tête de cette entité. Ensuiteavec la formation militante qui a per-mis la mise en œuvre du concept "Uni-versités de l'UJPDG" dont le succès estincontestablement sans concurrence,puis la déclinaison opérationnelle denotre stratégie nationale de recon-quête qui nous a permis de sillonner leGabon profond, d'aller à la rencontrede nos concitoyens pour porter le mes-sage et la vision d'Ali Bongo Ondimbanon sans recueillir les peurs, les incer-titudes et les engouasses de nos jeunesfrères qui ont trouvé en nous, du ré-confort, une oreille disponible et at-tentive, un espoir mais surtout undroit au rêve qu'ils croyaient irrémé-diablement compromis. L'innovation c'est également le "Planseptennal pour la Jeunesse 2016-2023" qui a été approuvé par notrecandidat et qui sera notre bréviairepour arracher sa victoire au soir du 27Août 2016. Pour les autres innova-tions, vous les connaîtrez en temps op-portun, car, de par les temps quicourent, il est très risqué et dangereuxde dévoiler toutes ses cartes avant ledébut du match. A quelques semainesdes élections, les perfides trompeurset les vendeurs d'illusions sont auxaguets, il faut les tenir loin de nous,sinon bien les surveiller. 

Ne craignez-vous pas de vous faire
"bouffer" par les "Grands" ? - Vous savez, l'ère des "malus mentor"et obscurantistes personnages s'estbrusquement achevée. Et nous ne leurdonnerons plus jamais l'occasion denous écraser. Au PDG, nous faisonsconfiance  nos "bons grands", nospères, à nos mères et nos anciens quinous accompagnent, nous encadrent,nous orientent, nous soutiennent etforment autour de nous un massif cor-don de sécurité bétonnant. C'est dire qu'avant de nous "bouffer",ces "malus mentors" et "mauvais
grands" devront d'abord réussir à bri-ser le cordon de sécurité formé autourde nous par ceux qui ont à cœur depréparer la relève. Nous sommes dés-ormais une jeune garde formée etrodée par Ali Bongo Ondimba. Noussommes désormais une jeune garde deconviction et notre fidélité ainsi quenotre loyauté à Ali Bongo Ondimba nefont l'ombre d'aucune équivoque. Celame donne l'occasion de rappeler àtous, que l'Union des jeunes du PDG,organisme spécialisé en charge de lajeunesse, sera la cheville ouvrière et lepiédestal sur lequel reposera AliBongo Ondimba, pour la mise enœuvre de sa stratégie de campagne au-près de la jeunesse. J'en profite pour lancer un appel à tousles mouvements associatifs de jeu-nesse ainsi que nos amis des partis dela majorité pour qu'ensemble nousformions une grande constellationénergétique, pour faire triomphernotre dénominateur commun, lechampion. Nos actions doivent cesserd'être concurrentielles et devenircomplémentaires. Car la complémen-tarité sera la clé de notre succès le 27août prochain. 
Où seront organisées les pro-
chaines universités de l'UJPDG ?- Je réserve la primeur de cette an-nonce au Distingué camarade prési-dent lui-même .
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